

ENSAYO

**SISTEMAS DE PRESTACIONES DE ATENCION SANITARIA, TECNOLOGIA
PARA EL CUIDADO, LA ENFERMERIA EN LA ATENCION PRIMARIA DE LA
SALUD**

FUDAMENTOS DE ENFERMERIA III
RUBEN EDUARDO DOMINGUEZ

PRESENTA LA ALUMNA:

PEREZ ROBLERO YURISELA

GRUPO, CUATRIMESTRE y MODALIDAD:

GRUPO "B" 3ER CUATRIMESTRE ENFERMERIA
DOMINGO

FRONTERA COMALAPA, CHIAPAS

20 MAY 2020

ENSAYO

FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA

INTRODUCCION:

Promoción de la salud y prevención de las enfermedades. Universalización del derecho a la asistencia sanitaria y garantía de la igualdad de toda la población en cuanto a las prestaciones sanitarias.

El propósito del ensayo es conocer el conjunto de actividades que el Sistema Nacional de Salud ofrece a los ciudadanos, actividades preventivas, diagnósticas terapéuticas, rehabilitadoras, y de promoción y de mantenimiento de la salud.

Actividades que el personal de enfermería tendrá que realizar para monitorizar a los pacientes o tratar a los pacientes, las practicas que tendrán que realizar tendrán que ser eficaces y seguras, su actuación es importante en lo que hablaremos en este ensayo ya que son aportaciones importantes que ofrecen a la salud de la población.

Este ensayo se trata principalmente de tres temas: los sistemas de prestación de atención sanitaria, la tecnología para el cuidado y la enfermería en la atención primaria de la salud.

A través de estos temas conoceremos las diferentes trasformaciones que el concepto de salud ha sufrido ante estos últimos años.

DESARROLLO:

SISTEMA DE PRESTACIONES SANITARIAS

Conoceremos uno de los enfoques cuantitativos que está orientado al diseño que concreta información, protección de la salud así como también en promoción y prevención de las enfermedades y promoción de la seguridad alimentaria, en este tema abordaremos todas las actividades preventivas aquellas actividades de formación y vigilancia en la protección de la salud.

Existe la ley general de la sanidad en este decreto se incluyen diferentes modalidades tales como: la atención primaria; en esta modalidad incluye la asistencia sanitaria en el domicilio del paciente, la administración de medicamentos y la atención que la persona tiene derecho a recibir ya sea niños mujeres y personas mayores de la tercera edad. Atención especializada atención en régimen hospitalario, las operaciones y la asistencia psiquiátrica. Prestaciones farmacéuticas. El servicio de información, esto también se basa en informar a los pacientes y familiares los derechos y deberes de la historia clínica.

Al paso de los años, el aumento de los fondos federales y el apoyo profesional a ayudado a establecer centros para la investigación de enfermería. A ayudado mucho en cuanto a cómo guiar las decisiones sobre cómo tratar o brindar la atención a los pacientes, es notorio reconocer que de acuerdo a las nuevas investigaciones la tasa de mortalidad ha ido disminuyendo eso es en cuanto a las investigaciones.

La prestación sanitaria algo muy importante que se caracteriza en el personal de enfermería se tiene que prestar tanto a demanda como de manera programada o urgente, incluso en el domicilio en caso de problemas de salud urgentes.

TECNOLOGIA PARA EL CUIDADO

En cuanto a la tecnología esto afecta demasiado a la práctica de la enfermería, por ejemplo las personas con SIDA los profesionales tienen que ser conocedores de la acción de los diferentes fármacos y de lo que que las personas necesitan. El personal tendrá la obligación de estar al tanto con la biotecnología que hoy en día está influyendo, tendrá el deber de ampliar sus conocimientos y adaptarse para cubrir las necesidades de sus pacientes.

Aunque no en todos los centros hospitalario , pero en algunos se han exigido a que los profesionales de enfermería sean altamente especializados algo importante, debido a que es necesario que los profesionales ofrezcan una creciente formación para que su instrucción sea creciente, segura y eficaz.

Según las investigaciones y el avance de la tecnología, los avances del cuidado de la salud se ha basado ahora en los viajes espaciales ya que con la nueva tecnología se ha adaptado a los elementos de ayuda al bienestar para la discapacidad visual, la bomba de infusión de insulina, la silla de ruedas, la cirugía láser y la motorización de sistemas de cuidados intensivos.

ENFERMERIA EN LA ATENCION PRIMARIA A LA SALUD

De acuerdo a este tema, algo muy importante que distingue al profesional de enfermería, es que ha tenido una importante actuación con muchos aportes que ha brindado a la salud de la población debido a que en su actual concepción ha sido el reflejo de las transformaciones en el transcurso de los años.

Has muchos hechos transcurridos que lo distinguen como promotores del desarrollo del ser humano.

Aun así, la enfermería aún no ha alcanzado llegar a ser una pieza clave en la Atención Primaria, siendo esto que no han evaluado el impacto de la actuación sobre la salud de la población, tiene que trabajar con la comunidad promoviendo la participación en el cuidado personal al igual que de su comunidad.

De acuerdo al Concilio Internacional de Enfermería: las enfermeras, pueden y deben contribuir a la política general pública en lo que se refiere a los factores que influyen en la salud.

Sus aportes producen, no solo cuidados de la salud, sino además valores, cualidades que van hacia el mejoramiento de la salud de las personas. En el contexto de la enfermería Se ocupa de los individuos, grupos familiares y de los diferentes grupos sociales, en los centros de salud, en los domicilios de los pacientes, en la comunidad y en las urgencias.

Las funciones propias del personal de enfermería, están dirigidas a la consecución de la promoción de la salud, la prevención, la recuperación y la rehabilitación de las enfermedades, de forma tal que sitúe los servicios al alcance del individuo.

Ser enfermera es algo hermoso pero comprometedor con los individuos, grupos familiares y de los diferentes grupos sociales en los diversos centros de salud.

Ser enfermeras nos exige conocer el entorno de las personas y relacionarlo con los comportamientos saludables o de riesgo, los hábitos alimenticios, las condiciones higiénicas que le rodean, la actividad y el ejercicio que realiza la población, los patrones culturales, los hábitos y condiciones sociales, y el entorno profesional, escolar y familiar.

Hoy en día se reconoce diversas enfermedades crónicas con base a ello es obligatorio a que las familias desempeñen actividades cuidadoras.

Aunque a pesar del tiempo que ha transcurrido la promoción, la prevención y la participación no se han desarrollado plenamente, debido a que depende de cada individuo responsabilizarse de su cuidado personal.

Es preciso que la población coopere a crear entornos saludables para mejorar su estado de salud para que así puedan orientarse unos a otros transformando su dependencia de cuidado.

Hoy en día la enfermería comunitaria es el grupo profesional más orientado para cambiar el lugar de la enfermedad por la salud y así potenciar el cuidado personal, comunitario y de la población en general.

No necesariamente en centros de salud, se puede realizar en diferentes contextos también muy importante en los centros educativos.

CONCLUSION:

La tecnología afecta a la práctica de la enfermería. El profesional de enfermería ha de estar al tanto de la emergente tecnología genética. También deberá ampliar su base de conocimientos. Como las tecnologías cambian, también ha de hacerlo la formación en enfermería, las enfermeras tienen una importante contribución en las decisiones en los servicios de salud influyen como promotor en el desarrollo humano.

Pero como seres humanos debemos contribuir a participar en la orientación a promover la salud para que podamos incrementar la calidad de vida y el bienestar social de las personas, para que las enfermedades crónicas vayan disminuyendo y que todos nos desempeñemos en cuidarnos adecuadamente ya que es fundamental.

REFERENCIAS:

Antología UDS

UNIDAD 1

PRACTICA CONTEMPORANEA DE LA ENFERMERIA

1.3. Sistemas de prestaciones de atención sanitaria.

1.4 Tecnología para el cuidado.

1.5 Enfermería en la atención primaria a la salud.